

Metz, le 29 juin 2022

## COMMUNIQUE

### Info voirie : Travaux Avenue de Strasbourg à Metz : Création d'une piste cyclable

À partir du lundi 4 juillet, et pour une durée de 8 semaines (sous réserve des conditions climatiques et aléas techniques), des travaux de réfection de chaussée seront réalisés Avenue de Strasbourg à Metz. L'objectif est d'aménager une piste cyclable sur cette voie en cours de requalification.

Ces interventions seront réalisées par l'entreprise LINGENHELD dans le cadre du programme d'entretien des voiries de l'Eurométropole de Metz.

Pour mener à bien cette opération, pendant toute la durée du chantier, l'Avenue de Strasbourg sera mise en sens unique, en partant de la rue de Belletanche, vers la rue du Fort de Queuleu, avec la mise en place d'une déviation (plan de déviation en PJ).

[www.eurometropolemetz.eu](http://www.eurometropolemetz.eu)

[www.facebook.com/EurometropoleMetz](https://www.facebook.com/EurometropoleMetz) - [www.twitter.com/EurometropoleMetz](https://www.twitter.com/EurometropoleMetz)

[www.instagram.com/EurometropoleMetz](https://www.instagram.com/EurometropoleMetz)

Contact Presse : Céline VINCENT | Direction de la Communication *Attachée de Presse*

T. 03 57 88 33 41 | 06 20 90 99 80 | [cvincent@eurometropolemetz.eu](mailto:cvincent@eurometropolemetz.eu)